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第１３６号                                      ２０１３年１月３１日発行 

 

木の会だより 
             木の会 HP   PCアドレス http://kinocai.web.fc2.com/                               

                                        携帯アドレス http://kinokai.bbs.fc2.com/ 

 

☆ 例会日程 ☆                                

                                                         

 

     

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サークルの内容が少し変更になりましたのでお知らせします 

７:００～７：３０までの間は、下記の簡単な手話で楽しみましょう！ 

①しりとり ②指文字 ③伝言ゲーム ④グチョキパーを使った手話表現 

★この４つの中から、担当班が選び、進行する 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月  担当班 ２班 

 

７日…講座室「表してみましょう」 

１４日…講座室「３分間スピーチ」役員会 

２１日…講座室「勉強会」 

２８日…調理室 お楽しみあり 

  

 

 ３月  担当班 １班 

 

７日…講座室「表してみましょう」 

１４日…講座室「３分間スピーチ」役員会 

２１日…講座室「 勉強会」 

２８日…講座室「ゲーム」 

 

                     

 

7:00～7:30    簡単な手話で楽しもう！ 

7:30～8:00    報告 

8:00～8:10    休憩 

8:10～8:50    第１週「表してみましょう」 

第２週「３分間スピーチ」 

第３週「勉強会」 

第４週「ゲーム」 

第５週「交流しましょう！」 

 

Ｈ２５年１月から、 

7:00～7:30の 

内容が変わりました 

 

http://kinocai.web.fc2.com/
http://kinokai.bbs.fc2.com/
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☆ 行事予定 ☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆会長よりお知らせ☆ 

新年のご挨拶が大変遅くなりましたが、 

皆様には幸多き新年をお迎えのことと存じます。 

今年は雪の心配が続き、私は慣れない雪かきで 

筋肉痛になってしまいました(;^_^A 

雪の多い地元に生まれたのに最近は雪の上を 

歩くだけで肩が凝ってしまいます。 

さて突然のお知らせで申し訳ありません。 

例会ではお知らせしましたが、私は主人の転勤に伴い、４月の総会を最後にサークルを退会

することとなりました。 

会長職を 2年間無事に務めることができましたのは、役員はじめサークル員の皆さま、デ

フ協会の皆さまに支えられたおかげだと心より感謝申し上げます。 

              私が、木の会へ入会したのは平成 14年、飽き性の私が 10年間

も続けてこられたのは、楽しかったからです。仲間がいたからで

す。ろう者と交流できる木曜日が待ち遠しかったからです。 

              サークル一本化の問題もコミュニティーカフェの設立も見届

けず、中途半端な状態で、サークルを辞めていいのか随分悩みま

したが、わがままな私を支えてくれた料理が全くできない主人と

共に赴任先へ行くことを選びました。 

 

  ４月の総会で改めてご挨拶させていただきますが、皆様には長い間お世話になり、有難

うございました。これからの木の会の存続と皆様のご健康とご多幸を祈念致します。 

 

事務局より 

会長のサークル退会のお知らせを、事前このような形でご連絡するのは、永年に渡り木の会

発展に尽力され活躍されたお礼も含めて皆様にお伝えしたいと思い掲載いたしました。 

本当に有難うございました。今後共健康に留意され益々のご活躍をお祈りいたします。 

とげぬき地蔵初詣 木の会主催 

日時  １月２７日（日） 

集合場所 千代田線町屋駅 

開催済 

 

映画会 あぜみち ジャンピンッ！ 

 

ろう重複障害者施設をつくる会主催 

日時 ３月２３日 土曜日  

① 10:00～  ②14:00～ 2回上映します 

場所 流山市生涯学習センター 

料金 大人 1000円 小中学生 700円 

バス旅行  デフ協会主催 

 

陶芸体験教室＆稲荷神社 

日時 ３月１７日 日曜日 

  詳細は後日 

 

 

私のことが嫌いになっても木の会のことは

嫌いにならないでください(´；ω；｀) 

前田敦子さんのパクリです。。。。 
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☆行事に参加された方の感想です☆ 

メリークリスマス！ 

 

12月 2日、東深井福祉会館の大広間を埋め尽くして、

デフ協会と４サークル合同のクリスマス会が賑やかに開

かれました。 

 今回木の会は「口にくわえたストローで、小さな飾り

の輪を次の人に渡してゆく」というゲームをしましたが、

８０余名が５チームに分かれて一列に並ぶまでがてんや

わんやの大騒動！ でも「スタート！」の合図が鳴ると

一気に闘争心に火がつき、どんどん進むチームあり、緊

張で輪っかがうまく渡ってくれない涙なみだのチームあり・・。皆さん、楽しんで下さった

ようでした。それもこれも 木の会の若手メンバー、「ドッキリ変装」のＭさんと「ＡＫＢ

サンタ風」のＩさんの進行コンビ、「気配り満点」のＷさんＴさん達のサポート隊のお陰で

す！！ ありがとうございました。！ 

 他のサークルも力作揃いでしたね。特に印象的だったのは❤美しすぎる観音様（ほれぼ

れ！）❤一人で釣りするせつない漁師（大拍手）❤４人のおネェ（はまりそう？） 

❤男装の悪役（カッコ良すぎだぜ～）❤おかめひょっとこ（あの足あの手どうなってるの？） 

など。 

 劇あり歌あり交流ありの楽しい一日でした。 

 クリスマス会担当の皆さん、お疲れ様！ありがとうございました❤ 

ＢＢ 

忘年会に参加して 

こんにちは！ 

 久々、みんなにお会いできて、楽しかったです。 

 最近、諸事情で、全く例会に参加できない状態でした。 

 偶然にも忘年会の日、仕事が早く終わって帰れる事になりました。 

 ご迷惑かと、思いましたが、おもいきって参加させ

て頂きました。 

 お休みして、約半年でしたが、みんなにお会いでき、

懐かしい思いです。 

 とても、酔い時間を過ごすことができました(笑) 

 今年は、例会に参加できるように頑張ります。 

 よろしくお願いします！ 

Ｔ．Ｉ 
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今回は事務局についてお話します。 

事務局は現在、事務局長・事務局員（２名）合計３名体制となっています。 

事務局の仕事は一般の会社で言うと総務全般を担当する事になります 

事務局長は会長・副会長を補佐し、木の会全般の運営を担当します。 

事務局員は事務局長を補佐し、木の会全般の運営を担当します。 

 

具体的仕事としては、次のようになります。 

① 会員の管理全般   入会・退会・氏名変更・住所変更・携帯、ＰＣ変更関係 

② 広報関係      チラシ作成（会員募集・各種行事等） 

③ 総会関係      総会資料作成（開催案内作成・発送・活動記録・活動計画等） 

④ 議事録作成     各種会議（役員会・木の会会議他） 

⑤ 木の会だより発行  ２か月単位発行しています。 

⑥ 連絡・配信・印刷  流サ連・県サ連連絡事項 会長・副会長指示事項 

大変そうに見えますが、３人で協力して事務局を運営しています。 

Ｍ．Ｋ 

 

 

 

 

編集後記  

先日の大雪で、関東は大混乱、大変な成人式でしたね。職場の周りを雪かきしていたら、

「助かるわ～歩きやすい❤」と通りすがりに声をかけて下さったお年寄りがいました。 

たった一言だったけど、うれしくなりました。気持ちを伝える事は、素晴らしい事ですね。

今年こそ、手話を沢山使って、いっぱい気持ちを伝えようと思います❤ 

 

事務局よりお願い 

会員の皆様の投稿・遠慮のないご意見を事務局までお寄せください。 

楽しい紙面づくりを目指して頑張ってまいります。 

 

 

Ｍ．Ｗ 

 


